

Maison Kumamuta



2025年 発行 1月号

広報 メゾン・クマムタ VOL.200



あけまして
おめでとうございます



1月生まれのご利用者の方

社会福祉法人 恵春会

基本理念

人間尊重の精神と人間平等の思想の実現

方針

1. 個人の自由と権利の尊重
2. 自立への援助
3. 施設は地域社会福祉の核となれ
4. 職員は専門職としての誇りと研鑽を
5. 在り続けるために不断の努力を



ホームページ用



Instagram



楠原様

福島様

田中様



吉田様



川本様

平岡様



上場様

清田様

津川様

障害者支援施設 くまむた荘

〒861-4215

熊本県熊本市南区城南町沈目1502

TEL (0964) 28-4680 FAX (0964) 28-5403

くまむた荘デイサービスセンター春秋館

TEL・FAX (0964) 28-2760

相談支援センター絆

〒861-4202

熊本市南区城南町宮地1050

TEL (0964) 28-7799 FAX (0964) 28-0040

施設長新年の挨拶

新年あけましておめでとうございませす。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新年早々、残念な報告です。年末に施設でインフルエンザが発生いたしました。感染拡大を防ぐためにご利用者、職員に予防薬を投与いたしました。幸い感染された利用者の方々も重篤な状態にはならず回復されております。しかしながら、年末年始のご面会等予定されていたご家族様に制限をお願いする事になり申し訳ございませんでした。お詫び申し上げます。14日より面会再開致しました。

さて、今年は何年。さらに60年に一度巡ってくる「乙巳(きのとみ)」の年で、変化と新たな挑戦のエネルギーが高まる年とされています。くまむた荘も開設51年目を迎えます。これまで沢山のご支援を頂き、事業が継続できたことに感謝申し上げます。これからも微力ではありますが、ご利用者の方々にとって、地域生活の拠点、地域に期待される施設として存在していくために、職員一同努力していく所存です。今後とも皆様方のご協力、ご指導宜しくお願いいたします。



餅つき

12月12日は、恒例の餅つきが行われました。男性職員やミャンマーの技能実習生、またご利用者の方も飛び入り参加され、あつという間に3くぼつきました。見学されていたご利用者の方も掛け声で応援されていました。お餅を丸める作業は、くまむた荘の元職員の方々の協力を頂きました。食堂にはつきたてのお餅のいい香りが!!(^^)!! 続いてお楽しみは白玉ぜんざいを食べていただきました。「おいしい」「甘いね」とたくさんの笑顔と共に終了いたしました。



久保田事業部長も餅つき参加♪
大丈夫かな!? ウフフ



ぜんざいを食べている
大塚様!! 真剣な表情



OGの皆様
毎年ありがとうございます!



甘くておいしい〜!!
おかわり!(^^)!

オセロ大会

12月15日熊本市長嶺にある総合福祉センターにて、九州火の君杯オセロ大会にご利用者3名(小林様・花田様・松田様)が参加されました。参加者は、くまむた荘内の予選会を勝ち抜いた精鋭たちです。さて、結果は、なんと! 団体戦でチーム勝利数が合計され4位でした。やったね! 各対戦中、3名それぞれ緊張感はない状況でしたが、終了すると「楽しかった」「また練習を頑張らな」と話されました。次回はリベンジするぞ!



お疲れ様でした♪



おくやみ

山本 光秋様が令和6年12月19日にお亡くなりになりました。この場をかりまして皆様にご報告させていただきます。

職員、利用者一同謹んで哀悼の意を表します。

★1月の誕生ご利用者の紹介★



本田様 ★1月4日



浦中様 ★1月12日

松岡音楽療法士による演奏♪



先月行った春秋館のクリスマス会の様子をお伝えいたします。今回は、松岡音楽療法士にも参加してもらい、ご利用者も演奏に合わせて歌唱、鈴などの楽器を鳴らして楽しめました。また石嶋支援員によるバルーンアートの披露やビンゴゲームやミニゲームも行われ、笑顔あふれる時間を過ごしました。最後は、ケーキにシャンメリーも美味しくいただきました。メリークリスマス★

デイサービスセンター
春秋館

あけまして、おめでとございます。
本年もよろしくお願ひ致します。
毎日、元気に過ごせる様にたくさん食べて、たくさん笑いましょう★



楽しかったです★メリークリスマス★

相談支援センター絆

(城南まちづくりセンター内)

あけましておめでとございます

本年もみなさまが安心して相談できる窓口となれるよう、尽力して参りますのでよろしくお願ひいたします。

1月より、新たな人員体制でスタートすることとなりました。昨年の広報誌でも新職員の紹介を行いました。改めてご挨拶させていただきます。心機一転、気持ちを新たに頑張ります。



上段左より 松野、田畑、遠矢、平田
下段左より 後藤、立岡、田崎、松尾

クリスマスの集い&

クリスマスディナー

12月19日に開催されました。毎年恒例、音楽クラブによる演奏から始まり、今年は「星影のエール」と「フラワー」の2曲を演奏されました♪素敵な音色で曲の後半では、音に合わせて全員手を左右に振ったりと徐々にテンションが上がってきました♪

次にノンアルコールカクテルで乾杯！今年は【カシオオレンジ】【カシスグレープ】【ファジーネーブル】【ピーチグレープ】【ピンクカルピス】【グレナデンソーダ】の6種類から好みの飲み物を選んでもらいました。カラフルな色と甘い味に思わずにっこり♪ 酔っちゃいそうですか？

さてお次は、職員による出し物です。まず、技能実習生2名による「ミヤンマーの踊り」と菅田将暉の「虹」を緊張のなか立派に披露されました♪そして、男性職員によるゴールデンボンバーの「女々しくて」の踊り、会場全体が盛りあがりました。最後は利用者全員へクリスマスプレゼントをお渡ししました。夕食は、楽しみにしていたクリスマスディナー♪クリスマスソングを聴きながらディナーを味わい笑顔笑顔の一日でした。

- ♪プログラム
開会(佐々木事務長挨拶)
- 1、音楽クラブによる演奏発表
 - 2、ノンアルコールカクテル提供
 - 3、職員による出し物
 - 4、クリスマスプレゼント配布
- 閉会(久保田事業部長挨拶)



ディナー美味しそう★



男性職員ゴールデンボンバー参上!!



サンタ帽♪



演奏頑張りました♪



シャンメリーで乾杯!!!



プレゼントは何かな～?



歌も踊りも最高★

